

Danramil Mertoyudan : Perlu Penerapan Secara Nyata Terhadap Nilai Nilai Luhur Pancasila

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 2, 2022 - 06:22



Danramil 11 Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo dalam kegiatan Penganjangan Kampung Pancasila di Dusun Kranggan Desa Banyurojo Kecamatan Mertoyudan

MAGELANG - Sekarang ini perlu adanya penerapan secara nyata nilai - nilai Pancasila, sehingga tata kehidupan yang bermoral dan budaya leluhur tidak

hilang. Hal itu merupakan salah satu tujuan dibentuknya Kampung Pancasila. Pemerintah dari Pusat sampai ke bawah mempunyai tujuan didirikannya Kampung Pancasila, yaitu politik negara yang dilaksanakan di seluruh Indonesia, dengan melihat fenomena yang berkembang dewasa ini.

Demikian disampaikan Komandan Koramil 11 Mertoyudan Kodim 0705/Magelang, Kapten Arm Mashudi Pitoyo dalam sambutan pada acara Penganjangan Kampung Pancasila. Acara digelar di Dusun Kranggan, Desa Banyurojo, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang, Rabu (01/06/2022).

“Ada beberapa kelompok yang akan menggantikan ideologi Pancasila sehingga perlu dibentuk Kampung Pancasila untuk memupuk persatuan dan kesatuan bangsa. Jangan ada upaya untuk menggantikan ideologi Pancasila. Kita pupuk bersama gotong-royong, kita bangkitkan Pengamalan nilai-nilai Pancasila guna melestarikan budaya leluhur,” lanjut Danramil Mashudi Pitoyo.

Sebelumnya, Camat Mertoyudan Daryoko Umar Singgih, S.I.P., M.M. dalam sambutannya menyatakan merasa bangga kepada segenap warga Dusun Kranggan Desa Banyurojo atas dibentuknya Kampung Pancasila. Camat Singgih juga memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia dan seluruh warga atas terselenggaranya acara Penganjangan Kampung Pancasila.

“Saya yakin ini semua berkat tradisi masyarakat Dusun Kranggan yang menjunjung tinggi gotong-royong dan kekompakan. Sehingga acara megah seperti ini dapat terselenggara dengan baik,” katanya.

Sebelum meninggalkan podium, Camat Mertoyudan mengajak yang hadir untuk meneriakkan yel-yel “Aku Indonesia! Aku Pancasila!” dan disambut antusias hadirin.

Acara Penganjangan Kampung Pancasila di Dusun Kranggan itu diawali dengan penyambutan pejabat Forkopimcam Mertoyudan. Pemotongan pita masuk Kampung Pancasila, pengalungan Bunga kepada Forkopimcam Mertoyudan. Selanjutnya para pejabat dikirab diiringi Punakawan, dan kesenian Rampak Buto serta warga.

Acara dilanjutkan seremonial disambut dengan Rebana dari Desa Banyurojo. Kemudian bersama mengikuti Live Streaming Penganjangan Kampung Pancasila oleh Bupati Magelang yang dipusatkan di Desa Kalisalak Kecamatan Salaman.

Selain Camat dan Danramil Mertoyudan, acara dihadiri pula oleh Wakapolsek Mertoyudan Iptu Sapto Haryono, Kasi Trantib Kecamatan Mertoyudan Widianatari, Para Kanit dan Kasi Polsek Mertoyudan.

Hadir pula Kepala Desa se-Kecamatan Mertoyudan, Anggota Polsek Mertoyudan, dan Anggota Koramil Mertoyudan. Serta Perangkat Desa Banyurojo, PEPABRI, dan warga Desa Banyurojo. Usai acara dilanjutkan gelar kesenian tradisional Jathilan.